





Nuestros telegramas.

La política.

Consejo de ministros.

Madrid 11 (3:30 madrugada.) (Recibido después de cerrada la edición de ayer.)

Cuentas aprobadas.—Actitud en las Camaras. Se ha celebrado Consejo de ministros bajo la presidencia del señor Maura.

En la reunión, que fué breve, se aprobó la distribución de fondos del mes y se acordó mantener en el Parlamento la actitud de la Comisión de suplicatorios.

Actitud decidida. Madrid 11 (3:30 madrugada.) (Retrasado.)

Maura y Romero.—Anuncio de dimisión.—Se votará. Los Sres. Maura y Romero Robledo han celebrado una reunión para ocuparse del asunto de los suplicatorios.

El jefe del Gabinete expuso al presidente del Congreso que se encuentra dispuesto a sostener el acuerdo de la Comisión de suplicatorios.

El Sr. Romero Robledo replicó que no pasará por cima del acuerdo que respecto a los suplicatorios adoptó en su tiempo el Congreso, y que si el asunto se ponía a votación dimitiría la presidencia de la Cámara popular.

El Sr. Maura se dio por enterado de la resolución del Sr. Romero y anunció a este que a pesar de su oposición se votarían hoy los dictámenes en el Congreso.

La cuestión de los suplicatorios. Madrid 11 (7:40 noche.)

Comienza el exámen.—Dictamen de Azcárate.—Telegrama a Llorens.—Fórmula de arreglo. El asunto de los suplicatorios continúa siendo la cuestión política del día.

Hoy se reunieron los señores Dato, González Besada, García Alix y marqués de Vadillo, individuos de la Comisión de suplicatorios, y comenzaron el exámen de estos.

El señor Azcárate ha redactado un dictamen en el cual se comprenden los suplicatorios, origen del conflicto, en el acuerdo que sobre esta materia adoptó el Congreso en la anterior temporada parlamentaria.

Los señores Canalejas, conde de Romanones y Romero Robledo, han teleografiado al señor Llorens, preguntándole su opinión en el asunto de los suplicatorios.

Si el criterio del diputado tradicionalista fuera favorable al que sustentan los individuos de las oposiciones que forman parte de la Comisión, el dictamen sería la opinión de estos últimos.

Aparte de lo anterior, se dice, que se concertará una fórmula de arreglo.

Consistirá esta, en que los señores Dato, marqués de Vadillo, García Alix y González Besada, dictaminen cada uno de los suplicatorios, que serán denegados después.

De esta manera todos coinciden en el fondo, pero discrepan en la forma.

Ante Maura. Madrid 11 (7:40 noche.)

Conferencia.—Sin acuerdo.—Una decisión.—Dictamen o voto particular. A primera hora de la tarde, han conferenciado en el despacho de ministros del Congreso, a presencia del jefe del Gobierno, los señores Romero Robledo, Dato, marqués de Vadillo, García Alix y González Besada sobre el asunto de los suplicatorios.

Entre los citados se sostuvo una larga discusión, que no ofreció resultados prácticos, porque no se llegó a un acuerdo.

El señor Romero sostuvo frente a los otros cuatro señores, el criterio que ayer expuso en la Comisión de suplicatorios.

Terminada esta reunión celebraron otros los señores González Besada, Dato, García Alix y marqués de Vadillo, acordando dictaminar los suplicatorios.

Si este informe estuviera de acuerdo con el modo de pensar de los demás individuos de la comisión, vendría a constituir el dictamen de esta.

En caso contrario será voto particular.

Varios detalles.

Madrid 11 (10:50 noche.) Número de los suplicatorios.—A quien corresponden. Los suplicatorios origin del conflicto son veintiseis.

De estos corresponden varios a los señores Lerroux, Blasco Ibáñez y Soriano, y uno a los señores Poveda, San Juan y Junoy.

Propósitos comentados. Madrid 11 (10:50 noche.) Contradicción de los ministeriales.—Un recuerdo.—Lo que hará Romero.—Contra el Gobierno. Está siendo comentadísimo entre los individuos de las minorías y entre los que se ocupan de política, el propósito de los ministeriales de denegar los suplicatorios.

Esta resolución pugna con el criterio que viene sosteniendo la mayoría contrario a que se incluyan los suplicatorios en la amnistía.

La incongruencia es todavía mayor, si se recuerda, que al día siguiente de acordar el Congr. so la amnistía, se dió cuenta de un suplicatorio para procesar al señor Lerroux y se acordó incluirlo en los sobreesidos.

Caso de que se promueva debate sobre los suplicatorios, interviene en él el señor Romero Robledo, y votará en contra del Gobierno.

Comisión de presupuestos. Madrid 11 (10:50 noche.) La comisión de presupuestos se ha reunido hoy para hacer la distribución de trabajos.

Detalles de un proyecto. Madrid 11 (10:50 noche.) El de transportes marítimos.—Excepciones. El proyecto sobre el impuesto de transportes marítimos, leído en el Congreso por el ministro de Hacienda establece, que queden exentos del pago de cuotas de embarque en navegación de primera clase, los trigos y demás cereales, las harinas, los ganados, las patatas, los garbanos, las legumbres secas, los carbonos vegetales, las leñas y los abonos.

Quedan exceptuados del impuesto de tráfico, cuando se producen en el interior, los trigos y todos los cereales, las harinas, las patatas, los garbanos, las legumbres secas, los carbonos minerales y vegetales, las leñas y los abonos.

Otro proyecto. Madrid 11 (10:50 noche.) Aparte del proyecto anterior, ha leído el Sr. Osma otro por el cual se modifica el sistema, para la amortización de los débitos por carreteras.

Los tenedores de esta clase de valores los presentarán, para reembolsarlos a la par, en la Dirección de la Deuda.

Se conceden ampliaciones de créditos para estos pagos.

Liberales y demócratas. Madrid 11 (10:50 noche.) Entrega de un documento.—Conferencias.—La declaración en las Camaras. Los señores marqués de Tevérga y Gullón visitaron hoy al señor Montero Ríos para entregarle la fórmula de avenencia que han redactado con los ponentes liberales; documento del que anticipé noticia.

Con idéntico objeto visitaron al señor Moret, los señores Salvador (D. Amós) y conde de Romanones.

El señor Montero Ríos ha conferenciado en la Alta Cámara con los señores marqués de la Vega de Armijo, López Domínguez y Canalejas para leerles el documento referido, que satisfizo a todos.

Después de la lectura convinieron en que el marqués de la Vega de Armijo se aviste mañana en el Congreso con el Sr. Moret, y el Sr. Montero Ríos en el Senado con el Sr. Salvador, para acordar con el Sr. mediator la cual se ha de dar cuenta a las Camaras del acuerdo de liberales y demócratas.

Rusia y Japón. Buques a pique. Madrid 11 (6:10 tarde.) Se cree en Tokio, que las baterías japonesas echaron a pique en estos últimos días, tres buques de los que hay en Port-Artur.

La noticia no está confirmada. A la guerra. Madrid 11 (8:45 noche.) El generalísimo del segundo cuerpo de ejército de la Manchuria, general Gripenberg, marcha inmediatamente al teatro de la guerra.

Un hijo del ciudadano general, fué ayer herido gravísimamente cerca de Liau-Yang.

Para comunicar una noticia. Madrid 11 (8:45 noche.) El cónsul ruso en Chefoo, ha fletado un barco, y se dispone a salir para Port Artur, a fin de comunicar al general Stoessel, que Kuropatkine ha tomado la ofensiva.

Bombardos continuos. Madrid 11 (8:45 noche.) Desde el último ataque a Port Artur, los japoneses bombardean diariamente dicha plaza cuatro horas.

Cereanos y japoneses. Madrid 11 (8:45 noche.) Dicen de Sanghay, que el general Hasegawa, jefe de los japoneses en Corea, ha organizado las tropas coreanas, las cuales cooperarán con las del Japón en la campaña que próximamente se proyecta realizar contra Wladivostock.

La del Báltico. Madrid 11 (8:45 noche.) La escuadra del Báltico llegará el próximo viernes a Liban, desde donde se dirigirá al Extremo Oriente.

Crédito de rusos y japoneses. Madrid 11 (8:45 noche.) Se dice en Londres que a primeros de año negociarán los japoneses un crédito empréstito en los Estados Unidos.

La noticia ha sido acogida con beneplácito por la prensa y la banca yankees.

El crédito ruso, según informes ingleses, disminuye considerablemente.

En los bancos hay dificultad para el cambio de los billetes rusos, en los cuales se han advertido graves irregularidades.

Se atribuyen éstas a los japoneses, que al decir de los periódicos ministeriales rusos, han falsificado los billetes, para perjudicar el crédito del imperio moscovita.

A pique. Madrid 11 (3:30 madrugada.) Telegramas de Tokio dicen que en la bahía de Palomar chocó un torpedero japonés con un cañonero de la misma nacionalidad, yéndose a pique el primero.

Varios tripulantes perecieron en el combate.

Rumores de combate. Madrid 11 (3:30 madrugada.) Dicen de San Petersburgo que los rusos han atravesado el Huno y avanzan hacia el Norte. Se considera inminente un importante combate general.

Algunos despachos dicen que la acción ha empezado ya.

Las Cortes. Congreso. Madrid 11 (8:45 noche.) Lectura de un proyecto.—La ley de alcoholes.—Respuesta del ministro.—El proyecto de administración.—Enmienda de Azcárate.—Lo que debe ser el proyecto.—Habla Maura.—Aplausos de la mayoría. Preside la sesión el Sr. Romero Robledo.

Leida y aprobada el acta de la anterior el ministro de Hacienda, vistiendo de uniforme, sube a la tribuna y lee el proyecto de ley sobre transportes marítimos.

Terminada la lectura se concede la palabra al Sr. Trevijano, el cual se queja de los contratiempos que origina en la Rioja la ley de alcoholes.

Contesta el Sr. Osma. El ministro de Hacienda más que argumentar contra lo expuesto por el Sr. Trevijano se dedica a censurar a la Prensa, culpándola de la hostilidad con que se recibe en algunas regiones la ley de alcoholes y diciendo de ella que se dedica a sembrar la discordia.

Termina el Sr. Osma llamando informales a los periódicos. La Cámara recibió con risas las palabras del ministro de Hacienda.

Se reanuda el debate sobre el proyecto de administración local. El Sr. Azcárate defiende una enmienda de la que es autor.

Al hacerlo combate rudamente el proyecto, exponiendo que la causa verdadera extrañeza el que se prescindiera en él del socialismo municipal.

El proyecto de administración, dice el Sr. Azcárate, no debiera llamarse así, sino de organización local.

Dedicó algunos párrafos el orador republicano a demostrar que el proyecto debe ser una ley orgánica, derivada de la Constitución.

Responde al Sr. Azcárate el presidente del Consejo. El proyecto que se discute, comienza diciendo el Sr. Maura, se ha hecho para aplicarlo en consonancia con las restantes leyes.

Tiene, continúa, a facilitar la evolución de los municipios, rompiendo la brutalidad de las demarcaciones territoriales.

La ley que se trata de aprobar respeta el regionalismo. Los alcaldes serán revestidos de una amplísima autoridad y solo serán destituidos en aquellos casos en que incurran en manifiesta responsabilidad.

Es necesario evitar las extralimitaciones de los municipios a fin de que estos no causen perturbaciones en las restantes esferas.

De lo anteriormente expuesto y de otras consideraciones que hace el Sr. Maura deduce la conveniencia de que el Parlamento pueda fiscalizar a los municipios.

Consentirán a estos la municipalización de los servicios que de ellos dependen.

Da fin el Sr. Maura a su discurso diciendo que con el proyecto que se debate se trata de terminar con la actual administración local, de la que emanan infinitas vergüenzas.

El presidente del Consejo, que tuvo párrafos elocuentísimos, fué muy aplaudido por la mayoría.

Con el discurso del Sr. Maura terminó la sesión.

Senado. Madrid 11 (8:45 noche.) Emigración gallega.—Medidas para su arreglo.—Comisión de una disolución. A primera hora, el conde de Peña Ramiro usa de la palabra para rogar al Gobierno la emisión de medidas que permitan a las emigraciones gallegas, que son tantas, y tan nutridas, que amenazan con dejar despoblada gran parte de Galicia.

El ministro de Estado responde, que ya se han dictado algunas disposiciones, pero que a pesar de ellas y de los buenos propósitos del Gobierno, continúan las emigraciones gallegas.

Se formulan distintos ruegos y preguntas por otros senadores y se entra en la orden del día, poniéndose a discusión el proyecto sobre coaligaciones y huelgas.

En este debate no ocurre nada digno de mencionarse.

Varias noticias. LA COTIZACIÓN. BOLSA DE MADRID. Madrid 11.

Table with 2 columns: Bond type and Price. 4 0/0 Perpetuo Interior 77 1/2, 4 0/0 Pequeños 77 20, 4 0/0 Fin corriente 77 15, 5 0/0 Amortizable 97 95, 5 0/0 Pequeños 95 00, Cédulas Hipotecarias 65 00, Cédulas del 4 por 100 101 90, Banco de España 484 00, Banco Hispano-Americano 0 00 00, Arrendamiento de Tabacos 009 00, Acciones preferentes de la Sociedad General Azucarera 117 75, Iden ordinarias de idem 71 25, Obligaciones de idem 69 00.

Francos. Paris, vista 87 00, Libras. Londres, vista 84 48, Exterior español 87 07.

De Marruecos. Madrid 11 (6:10 tarde.) Viaje de un exministro.—Banquete.—Periódico francófono.—Llegada de un sustituto. Despachos de Tánger, dicen que mañana emprenderá su anunciado viaje, el exministro de la Guerra marroquí, El-Menehbi.

Hoy ha dado un banquete de despedida a la oficialidad del barco inglés «Minerva»; anclado hace tiempo en aguas de Tánger.

Ha empezado a publicarse en la ciudad capital marroquí, un periódico dedicado a defender los intereses de Francia en el Magreb.

La nueva publicación está redactada en árabe. De un día a otro llegará a Tánger, el sustituto de Mohamed Torres.

Una huelga. Madrid 11 (6:10 tarde.) La federación de los obreros del muelle de Vigo han planteado la huelga.

Esta determinación la han adoptado como represalias por haber sido admitidos en el muelle los obreros esquirols.

Los huelguistas permanecen hasta ahora en actitud pacífica.

Recibimiento entusiasta. Madrid 11 (6:30 tarde.) Han llegado a Vitoria los comisionados de las diputaciones de la región.

Se les ha hecho un entusiasta recibimiento. Comisionados y público dieron repetidos vivas a los fineros.

Los médicos titulares. Madrid 11 (6:30 tarde.) Reglamento aprobado.—Declaración del Gobierno. Ha sido aprobado el reglamento de los médicos titulares.

El Gobierno insiste en mantenerlo mediante el proyecto de Administración local.

Los descargadores de maderas. Madrid 11 (8:45 noche.) Decisión de los patronos. Los descargadores de maderas del muelle de Barcelona continúan en huelga.

Hoy se han reunido los patronos, acordando no aumentar el jornal a los descargadores. Entre los huelguistas y los esquirols hubo hoy una colisión.

Varios de estos últimos resultaron heridos. Uno de ellos lo está gravísimo.

Clausura de una asamblea. Madrid 11 (8:45 noche.) Es esperado en Barcelona el Nuncio de S. S., que va a la capital del Principado para clausurar la asamblea de las Congregaciones hispano americanas.

Cuestión arreglada. Madrid 11 (8:45 noche.) Dicen de Roma que se ha arreglado el asunto de los obispos franceses.

El Papa les concede una pensión de 8.000 francos. No ejercerán ni un voto.

Reconocimiento aceptado. Madrid 11 (8:45 noche.) Participan de Viena que la Corte accede a que la princesa de Coburgo sea reconocida por médicos franceses.

El desquite en Barcelona. Madrid 11 (8:45 noche.) Los gremios de Barcelona se han reunido hoy, acordando pedir al Instituto de reformas sociales, que se dé cumplimiento a la ley del descanso que se respecta a los dependientes, pero que se permita tener los comercios abiertos en domingo.

Las corridas en domingo. Madrid 11 (8:45 noche.) La Junta abolicionista de las corridas de toros de Barcelona, organizó un mitin en contra de otro que se proponen celebrar los aficionados madrileños en pro de las corridas en domingo.

El que con igual objeto se proponen llevar a cabo los aficionados de Barcelona, se ha suspendido.

El marqués de Pickman. Madrid 11 (10:50 noche.) Disposición del Arzobispo. Disgusto en la opinión. El arzobispo de Sevilla, noticioso de que la muerte del marqués de Pickman ocurría en un duelo, ha negado a los restos del aristócrata, sepultura en el cementerio católico.

La disposición del papa ha causado hondo disgusto en la opinión y se teme, que al verificarse el entierro se originen alborotos.

Madrid 12 (6:30 madrugada.) A pesar de la oposición del arzobispo, han sido enterrados en el cementerio católico los restos del marqués de Pickman.

El entierro ha sido suntuosísimo y a él ha concurrido un gentío inmenso, en el que estaban representadas todas las clases sociales.

ALMODOBAR.

En 4.ª plana.

Noticias de Alianzas postales. Lotería. Cartera de Granada. y Pasatiempo.

Su cara refleja su dicha. Estas son las palabras de un pobre agradecido cuya hija, de un estado de extrema debilidad y anemia, ha pasado al goce de la más cabal salud por medio de la Emulsión Scott. Si su hijo está atrasado en su desarrollo, si ha crecido con demasíada rapidez y esto es la consecuencia de que está fatigado y débil y no tenga esta salud, le dice, que tanto satisface a los padres, acuérdese de lo que esta carta dice y procurese sin dilación un frasco de Emulsión Scott.

Madrid 1 de Abril de 1901. Muy Sres. como Mi hijo Ramón ha estado por mucho tiempo muy débil, incapaz de ir a la escuela, muy mal semblante.



Ramón Barahona. Emulsión Scott.

Empezó a medicarse con la Emulsión Scott con el frascito que ustedes le enviaron, y como desde luego le gustó, continuó usándola en mayores dosis y como a resultas de esto sorprendentes. Hoy día gracias a esa Emulsión Scott mi hijo tiene el más leve indicio de la anemia; está fuerte y robusto, come con gran apetito y con una alegría en su semblante que da gusto ver.

Madrid 1 de Abril de 1901. Todo el mundo sabe que el aceite de hígado de bacalao medicinal posee las más admirables propiedades nutritivas y curativas, y por consiguiente sería el más pronto remedio para crear que este remedio alimenticio que la medicina nos ha dado pudiera ser reemplazado por otro más de acción o más fácil y barato; pero como el aceite de hígado de bacalao tiene las desventajas de su mal olor y su indigestibilidad, debe por consiguiente ser tomado siempre en la forma moderna o no de la Emulsión Scott.

En la Emulsión Scott el aceite se halla además reforzado por los elementos salutíferos de los hipofosfatos de calcio y de sosa; es agradable de tomar, estimula el apetito y regulariza la digestión.

La Emulsión Scott es un remedio eficaz para los niños como para los adultos, y el hecho de que no exige costosos tratamientos, hace que sea uno de los mejores remedios que se han dado para combatir la anemia, el estado de debilidad, el cansancio, la falta de apetito, etc.

En caso de enfermedad de los pulmones, la Emulsión Scott es un remedio muy eficaz, y el hecho de que no exige costosos tratamientos, hace que sea uno de los mejores remedios que se han dado para combatir la anemia, el estado de debilidad, el cansancio, la falta de apetito, etc.

En caso de enfermedad de los pulmones, la Emulsión Scott es un remedio muy eficaz, y el hecho de que no exige costosos tratamientos, hace que sea uno de los mejores remedios que se han dado para combatir la anemia, el estado de debilidad, el cansancio, la falta de apetito, etc.

EN ALMERÍA GRAN HOTEL LONDRES. Único de primera que no admite como competencia, pues es tal su crédito que siempre se ve concurrido, sin tener que porfiarse a los pasajeros y malbaratar sus precios como hacen sus similares.

En todas las habitaciones se ve impreso el precio del hospedaje, y tiene también sobre las demas, cuarto de baño e intérpretes de varios idiomas.

Pérdida. Desde el Carril de la Lonja por la Cuesta de Marañes, Plaza Nueva a la Puerta Real y Puente de Castañeda, hasta la calle Nueva de San Antonio, se ha perdido un legajo de papeles con apuntes y un catálogo de maquinarias. Si alguna persona se lo ha encontrado, haga el favor de llevarlo a la secretaría de San José, donde se le gratificará.

Reglamento de mejoras de la Vega de Granada.—Nueva edición.—Se vende al precio de 50 céntimos cada ejemplar en las Oficinas de El Defensor de Granada, Reyes Católicos, núm. 8, principal.

Los Montés de las Alpujarras. Edición especial de esta magnífica novela, esmeradamente impresa en excelente papel satinado y encuadrada a la rústica.—Precio, seis pesetas.

Se remite por correo, certificada, a los que envíen a la Administración de El Defensor de Granada, donde se vende dicha obra, 6 pesetas y 50 céntimos, en sellos de franqueo o libranza de fácil cobro.

La Viticultura Nueva. Los nuevos híbridos productores directos, resistentes a las enfermedades destructoras de la uva, por EUGENIO GERMAN, ingeniero agrónomo de la Sociedad Vitícola de Barcelona, importadora en España del Huppert's Acidest y del Planton de los Carmelitas. Curioso libro con grabados.

Se remite a todos los viticultores. Se vende a una peseta cada ejemplar en la Administración de EL DEFENSOR DE GRANADA, Reyes Católicos, 8, principal, de día de la mañana a cinco de la tarde.

Noticias de alcance postal

Política y Prensa. Los periódicos de Madrid.

Limitase a referir los incidentes ocurridos en Fornos con motivo del cierre, y dice que si la autoridad gubernativa no hubiera desplegado tal lujo de fuerzas para hacer cumplir sus órdenes, el café se hubiera cerrado el segundo día a la hora dispuesta, sin que fuese necesaria la intervención de la policía.

Recogiendo las censuras que la prensa dirige a las oposiciones por la suavidad y negligencia con que proceden en su campaña contra el gobierno, dice este periódico que siente no poder defender a la minoría republicana, pues realmente ni ésta ni las otras hacen nada práctico.

Comentando las amenazas de las minorías contra el proyecto de reformas de la administración local, dice que todos aspiran a demoler el fustoso pedestal del caciquismo, pero que lo cierto es que el único capaz de hacerlo es el señor Maura.

Afirma que en la jornada de ayer en Bilbao no hubo fracasados y aunque corrió alguna sangre pudo cortarse.

El pueblo bilbaíno vitoró mercedamente a las autoridades, pues supieron evitar a la ciudad un día de luto.

Noticias varias.

Emigrantes detenidos. Madrid 10.—Telegrafían de Las Palmas (Gran Canaria) dando cuenta del siguiente suceso:

A la llegada a aquel puerto del vapor «Juan Forjas», que se dirigía a la Argentina, la Guardia civil se personó a bordo y detuvo, por indocumentados, a 200 emigrantes gallegos, que en dicho buque hacían el viaje a Buenos Aires.

Los detenidos fueron conducidos a

tierra, y aunque sus familias quisieron seguirlos, no se les permitió desembarcar. Poco después, el buque zarpó de aquel puerto, dejando en tierra a los emigrantes detenidos.

Estos, después de ser interrogados, pasaron a la cárcel; pero como no resultaron cargos contra ninguno de ellos, a poco se les puso en libertad. La situación en que han quedado no puede ser más crítica y triste, pues carecen de todo recurso y se encuentran separados de sus familias.

La huelga de Marsella. Marsella 8.—La huelga general de los puertos pudo considerarse terminada.

Las compañías de navegación han adoptado medidas para asegurar mañana los servicios.

La boda de Arthur Meyer. París 9.—Con gran pompa se ha celebrado esta mañana el matrimonio religioso del anciano director de Le Gaulois, Mr. Arthur Meyer, con la señorita Laloe de Tarenne, hija de un anciano magistrado.

Huelga de encuadernadores. Barcelona 8.—Los encuadernadores de la casa Henrich que se hallan en huelga, gestionan la huelga general de obreros libreros, considerando punto de honor el triunfo de sus aspiraciones o el cierre de los establecimientos.

Preparativos de campaña. Lisboa 9.—No se ha acordado nada todavía sobre la salida de los nuevos refuerzos para el Sur de Angola. La campaña comenzará probablemente después de terminada la estación de las lluvias.

H y seguridad de que marcharán nuevos refuerzos, pues el gobierno está preparando para ello todos los elementos y créditos necesarios.

Las últimas noticias sobre la derrota de las tropas portuguesas al Norte de Cuneen demuestran que ha sido más importante de lo que al principio se decía.

El mejor cañón. Según el Scientific American, los

Estados Unidos poseen el cañón más admirable del mundo; pesa cerca de 49 toneladas, carga proyectiles de 500 kilos y tiene un alcance de 30 kilómetros.

La nueva moneda portuguesa. Lisboa 8.—El ministro de Hacienda intenta una reforma radical de la moneda nacional, que probablemente hará desaparecer el agio del oro, que actualmente se cotiza en Portugal a 18 por 100.

La nueva moneda nacional se llamará luso. Un luso será igual a un franco ó a una peseta, y se dividirá en 100 céntimos. Se acuñarán monedas de 50 y 25 luses, en oro, y de 5, 2, 1 y medio luses en plata. Las nuevas monedas serán 900 p. r. 1.000, oro puro y las de plata, de 600 por 1.000 y 855 por 1.000, respectivamente.

El heredero de Italia. Roma 10.—El bautizo del príncipe heredero de Italia se verificará con gran solemnidad en la segunda mitad del mes de Diciembre. Serán padrinos en la ceremonia el emperador Guillermo y la reina abuela Margarita.

Republicanos y carlistas. San Sebastián 9.—En Tolosa se ha celebrado un meeting por la Juventud Republicana, en el cual reinó gran entusiasmo.

A la salida del acto, varios jóvenes carlistas, apostados en la calle, dieron vivas a Carlos VII, a los que centestaron los republicanos con vivas a la R. pública y a la libertad.

Insistieron aquéllos en sus demostraciones hostiles al acto que acababa de celebrarse, y unos y otros vieron a las manos, propinándose al guano golpes.

Robo de 25 000 pesetas. Ferrol 10.—Hoy se ha cometido un robo de importancia en casa de los banqueros señores Maristany hermanos.

Los ladrones, que para penetrar en el domicilio de aquéllos tuvieron precisión de abrir un boquete en la pared medianera, por una casa contigua, se llevaron cinco mil duros en oro y billetes del Banco.

La consagración de Pedro I. Belgrado 9.—Se ha verificado con extraordinaria solemnidad la consagración solemne del rey Pedro I en el monasterio de Zicha. En toda Serbia se han celebrado festejos.

El asunto Dreyfus. París 10.—Hoy han sido arrestados nuevamente el coronel Rollin y los capitanes Dautricha, Francois y Marechal, puestos en libertad provisional. Ignóranse los motivos de la nueva detención.

La «Nautilus». Nápoles 10.—Ha llegado a este puerto la Nautilus, escuela de guardias marina españoles.

Manifestación socialista. Viena 8.—Ayer se verificó una manifestación socialista contra el burgomaestre Sr. Lueger, que pronunció recientemente frases que aquéllos consideraron ofensivas.

Lotería

Números tomados al oído en el sorteo celebrado en Madrid el día 10 de Octubre y de cuya exactitud no podemos responder:

Table with columns for prize amounts (e.g., 500 pesetas, 100 pesetas) and corresponding winning numbers.

Table with columns for prize amounts (e.g., 408 425 477) and corresponding winning numbers.

Lotería

Números tomados al oído en el sorteo celebrado en Madrid el día 10 de Octubre y de cuya exactitud no podemos responder:

Table with columns for prize amounts (e.g., 500 pesetas, 100 pesetas) and corresponding winning numbers.

Cartera de Granada

La Alhóndiga. Existían ayer, sobrantes del día anterior 509 quintales métricos de trigo, ó sean 1 319 fanegas, que con 123 quintales (450 fanegas) que entraron, hacen un total de 702 quintales (1 769 fanegas). Se vendieron ayer 167 quintales métricos de trigo al precio de 27'81 a 31'22 pesetas, que equivalían a 369 fanegas vendidas de 48 a 56 reales una. Quedó un sobrante para hoy de 533 quintales (1.380 fanegas).

Servicio de la plaza

El ordenado para hoy es el siguiente: Parada, Córdoba.—Jefe de día, don Fernando López Domínguez, coronel de Artillería.—Imaginaria, don José Sánchez Parrón, coronel de Córdoba.—Visita de hospital y reconocimiento de provisiones don Fernando Muñoz Jiménez, cuarto capitán de Córdoba.—Plantón en el Gobierno militar, Córdoba.—Plantón en Torres Bermejas, Córdoba.—Paseo de enfermos, Córdoba.—De orden de S. M., el capitán mayor de plaza, Salvador Santos.

El Matadero

Ayer se carnizaron 12 reses mayores con peso de 2.192 kilogramos de 1'72 a 2'00 pesetas; 71 borregos con 748 a 1'75 y 8 ovejas con 91 a 1'55.

Pagos de la Hacienda

Para hoy se han señalado: Sr. Delegado de Hacienda, Sr. D. Esteban Martínez, Sr. D. Luis Mellado, Sr. Dip. sursario pagador.

Pasatiempo

Solución al anterior: Pinta monas.

Charada comprimida



Advertisement for hair care products by Dr. J. C. Ayer & Co., Lowell, Mass., U.S.A.

Advertisement for PILDORAS MOUSSETTE for Neuralgias, Jaqueca, and Ciática.

Advertisement for C.A. COLONIAL featuring a child and products like CAFÉS and CHOCOLATES.

Advertisement for LA GRANADINA, a factory of baules mundos and maletas.

Advertisement for Enfermedades Nerviosas, featuring JARABE HENRY MURE.

Advertisement for ZARZAPARRILLA Y PILDORAS del Doctor BRISTOL.

Advertisement for ELIVIRYOL for EPILEPSIA, INSOMNIOS, and ENFERMEDADES NERVIOSAS.

Advertisement for SORDOS, offering a cure for deafness.

Advertisement for Sociedad Anónima Gros, BARCELONA, PRINCESA, 21.

Advertisement for Banco Vitalicio de España, GARANTÍAS.

Advertisement for CAFÉ NERVINO MEDICINAL DEL DOCTOR MORALES.

Advertisement for Los mejores embudidos y ultramarinos en el Apostol Santiago.

Advertisement for LA MADRILEÑA, a factory of baules mundos.

Advertisement for JOSE MOLINA, Corredor para la compra-venta de toda clase de fincas.

Advertisement for Somatose, Reconstituyente de primer orden.

Advertisement for LA ACTIVIDAD, CENTRO CONSULTIVO DE HACIENDA.

Advertisement for JOSE FERINA, Se cura rápidamente con la EMBROCACION.